



## **Glarus Nord**

### **Beschlüsse und Informationen der 27. Gemeinderatssitzung vom 28. September 2011**

#### **Beschlüsse**

##### **Heidiland Tourismus AG - Weiteres Vorgehen**

Per 31. Dezember 2011 laufen die Leistungsvereinbarungen der ehemaligen Gemeinden Mollis, Filzbach, Obstalden und Mühlehorn mit der Heidiland Tourismus AG aus.

Der Gemeinderat beschliesst, die bestehenden Leistungsvereinbarungen nicht zu verlängern.

Stattdessen wird die Gemeinde Glarus Nord mit der Heidiland Tourismus AG über den Abschluss einer neuen Leistungsvereinbarung verhandeln.

##### **Erteilung einer Bewilligung zur Führung des Gastbetriebes Rattenbar (vormals Katzenbar / Sonne) in Näfels**

Der Gemeinderat erteilt Frau Alexandra Kraushofer die Bewilligung zur Führung des Gastbetriebes Rattenbar (vormals Katzenbar / Sonne), Rösslistrasse 40 in Näfels.

##### **Verkehrs- und Parkkonzept Färblistrasse, Näfels**

Der Gemeinderat zieht in Betracht, dass das Problem mit den Containern und der Kreuzung in der Färblistrasse Näfels gelöst werden muss. Er beauftragt daher das Ressort Bau und Umwelt, mit den Anwohnern zwecks weiterem Vorgehen Kontakt aufzunehmen.

Zudem beschliesst der Gemeinderat nach Gutachten des Verkehrsplaners Marty Ingenieure AG Ziegelbrücke, die Längsparkierung auf der Nordseite der Färblistrasse zu belassen: Diese bewirkt eine Verkehrsberuhigung und eine zusätzliche Sicherheit durch geringere Fahrgeschwindigkeit.

#### **Informationen**

##### **Ersatz der Linthbrücke Näfels - Mollis**

Die Planung für den Ersatz der Linthbrücke zwischen Näfels und Mollis geht zügig voran, der Baubeginn erfolgt voraussichtlich im Frühjahr 2012. Während es sich bei der Brücke um ein Kantonsbauwerk handelt, ist die Gemeinde Glarus Nord mit dem Ersatz der Werkleitungen für Wasser, Strom, Gas und Signalen beteiligt.

Zudem trägt die Gemeinde Glarus Nord einen Kostenanteil von vierzig Prozent an den Erstellungskosten der Brücke. Diese Kostenbeteiligung ist im kantonalen Strassenbaugesetz geregelt.

### **Näfletenstrasse**

Die Näfletenstrasse konnte fertig gestellt werden.

### **Hausnummerierung Filzbach und Obstalden**

Die Hausnummerierung in Filzbach und Obstalden läuft auf Hochtouren.

### **Verkehrsprobleme Fronalpstrasse Näfels**

In jüngerer Zeit sind verschiedene Reklamationen bezüglich Verkehrsprobleme auf der Fronalpstrasse (Tempo 30-Zone) in Näfels eingegangen. Bei einer Begehung wurde festgestellt, dass weder der Verkehr noch die gefahrene Geschwindigkeit das Problem sind, sondern die uneinheitliche Parkierung auf der Fronalpstrasse.

Aus diesem Grund werden mit den Eigentümern der Mehrfamilienhäuser in Kürze Gespräche geführt, damit ein Parkkonzept erstellt werden kann.

### **Winterdienst 2011/2012**

Derzeit laufen die Vorbereitungen für den kommenden Winterdienst. Die entsprechenden Vereinbarungen mit den Unternehmern liegen vor, die Einsatzpläne sind erstellt.